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深浦町議会チャンネル

2024年
月定例会

「捨てればゴミ　活かせば資源」

町の資源を活かし、新たな価値を生み出す議会へ

議会広報編集委員会

発行・深浦町議会　編集・議会広報編集委員会

YouTubeアオーネ
白神十二湖チャン
ネルで岩崎花上げ
踊りが御覧になれ
ます。

〒038-2324　深浦町大字深浦字苗代沢 84-2
議会の関するお問い合わせは議会事務局まで
TEL 74-2111（代）、74-4418（直）深浦町 「ＱＲコード」はデンソーウェーブの登録商標です
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委　員　長　今　勝吉

副 委 員 長　七戸　仁

委　　　員　大髙恒藏

　　　　　　岩谷　司

　　　　　　大川清光

　　　　　　福沢秀己

発行責任者　斉藤　登
  (議長)

　岩崎花上げ踊り産土講保存会が結成されて50年を迎えた。
　岩崎地区のかつての青年団有志を中心に結成された。
　地区の中学生にも伝承したいと参加してもらった。
　総勢50人以上になり、7～8チームで町内にくり出した。
　大きな御幣をつけた杉の枝を手に反り返って踊る。
　大太鼓との兼ね合いは躍動感にあふれる。
　青函博覧会や東京ドーム「青森県の日」など数々のイベントに出演した。
 昨年7月には県からの依頼で、白神山地世界遺産登録30周年記念イベン
トに出演し、会場を大いに盛り上げた。
　時は流れ会員は減少。かつての中学生が、今はボランティアで踊ってく
れることに感謝。
　願いは「花上げ踊り」を後世に残して行くこと。
　きっと、これからも続いていく...地域の誇りとして...　　　（七戸　仁）

　題字に選ばれて、うれしいです！
ふだん漢字を書いているので、小さくて平仮名だ
ったのでバランスがむずかしかった。地域のみん
なが優しくて温かい深浦町が好きです！

いわさき小学校５年生　岩本　莉愛さん
（岩崎書道教室）

深浦中学校　令和６年度第２回
「資源ごみ回収」に伺いました。

　10月26日(土)に深浦中学校の「資

源ごみ回収」が行われ、岩崎地区の集

積所（岩崎支所）に取材でお邪魔しま

した。深浦中学校の資源ごみ回収は、

旧岩崎中学校で平成元年から今年で

35年続いている恒例行事。この活動

は、資源の再利用やごみの減量に加え、

生徒たちが「ごみの分別」「環境」を

学ぶ重要な機会となっています。地域

の方たち、保護者、教職員との協働で

行われ、地域コミュニティの強化にも

寄与されています。また、この活動の歴史と成果により、令和２年度に旧

岩崎中学校が「リデュース・リユース・リサイクル推進功労者等表彰」で

内閣総理大臣賞を受賞しています。

　この日は、絶好の作業日和で、集められた新聞や雑誌、段ボールなどを生

徒たちが、元気にトラックの荷台に積み込む光景が広がっていました。

　我々議会も、「資源を廃棄物にしない！」の思いで、町の資源を有効活用

しつつ新たな価値を生み出す政策に向けて、全力で取り組んで参ります。皆

さまからの御意見や応援をいただきながら、引き続き、地域の発展に向けて

町民と共に歩んで参ります。


